



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

1. April 2020

Beruf & Bildung, Gesundheit, Homepage

Keine Abi-Feiern

Die schriftlichen Prüfungen liegen nun hinter den Abiturientinnen und Abiturienten. Normalerweise ist das ein Grund zum Feiern. Die Stadt Wiesbaden weist aber darauf hin, dass wegen der aktuellen Coronavirus-Situation keine sonst üblichen Abi-Feiern gestattet sind.

Der Oberbürgermeister beglückwünscht alle Schülerinnen und Schülern, dass es trotz der aktuellen Lage doch noch mit den Prüfungen geklappt hat. „Hoffentlich haben alle so gut abgeschnitten, wie sie sich das gewünscht haben. Schade ist für alle Abiturientinnen und Abiturienten, dass angesichts der derzeitigen Corona-Lage zum jetzigen Zeitpunkt leider nicht gefeiert werden kann. Ich bitte alle eindringlich, aktuell auf Feiern und Treffen zu verzichten“, sagt Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende. Die Pandemie ist eine enorme Bewährungs- und Belastungsprobe für alle. „Jede und jeder ist im Hinblick auf die weitere Ausbreitung des Corona-Virus gefordert, Verantwortung zu übernehmen. Alle müssen sich ausnahmslos an die Regeln halten.“ Der Oberbürgermeister appelliert an die Schülerinnen und Schüler, durch ihr Verhalten die Maßnahmen zur Eindämmung weiterer Infektionen zu unterstützen.

Die Stadtpolizei wird wie in den vergangenen Tagen Kontrollen und Beratungsgespräche durchführen. Aufgrund des angekündigten schönen Wetters am Wochenende wird auch wieder die Fahrradstreife der Stadtpolizei zum Einsatz kommen. Der Fokus der Kontrollen wird erneut auf den Ausflugszielen am Rheinufer, den Grünanlagen und den Spielplätzen

liegen.

+++